



Réunion du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne



Le 4 avril 2017, le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a présidé une réunion ordinaire du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Au début de la séance, Sa Béatitude a informé l'assistance des principaux événements de la vie de l'Église qui se produit depuis la dernière réunion du Saint Synode.

L'assemblée a pris acte de la lettre de l'archimandrite Euloge, higoumène du monastère Saint-Pantéléimon de l'Athos, informant de la décision du conseil du monastère de fermer son métochion de Kiev.

Un ordre de Saint-Job-de-Potchaev a été créé.

Compte tenu d'une nouvelle loi instituant une aumônerie pour les orphelins et les enfants confiés à

l'assistance publique, il a été confié à l'archevêque Pantéléimon de Rovno et de Sverdlovsk le soin de présenter à l'examen de Sa Béatitudo le métropolite Onuphre « une conception sur les aumôneries des orphelins et des enfants confiés à l'assistance publique dans l'EOU ».

Le Synode a aussi revu la composition de la Commission synodale biblique et canonique, présidée par le métropolite Augustin de Bila Tserkva et de Bohoslav. Les statuts du Département des affaires de la jeunesse ont aussi été modifiés.

Différentes mesures administratives ont également été pris pour améliorer le fonctionnement des diocèses et des monastères.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48609/>